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ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

MULTIDISCIPLINAR DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS APLICADAS DA 2 

UNICAMP.  Aos doze dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, o Conselho Multidisciplinar de 3 

Graduação da FCA reuniu-se, presencialmente, sob a presidência da Profa. Dra. Sandra Francisca 4 

Bezerra Gemma, com a participação dos seguintes membros titulares Prof.  Dr. Anibal Tavares de 5 

Azevedo, Prof.  Dr. Daniel Iwao Suyama, Prof.  Dr. Eric David Cohen, Profa. Dra. Juliana Pires de 6 

Arruda Leite, Prof.  Dr. Leandro Carlos Mazzei; Profa. Dra. Rosangela Maria Neves Bezerra e membro 7 

suplente Prof.  Dr. Luiz Eduardo Gaio. Contou com a participação de: Adilce Joelma Veiga Ferraz, Pedro 8 

Esch de Campos Gomes Macedo, Prof. Diogo Thimoteo da Cunha, Prof. Dr. Paulo Sérgio de Arruda 9 

Ignácio, prof. Dr. Ricardo Floriano. Houve justificativa de ausência dos docentes Prof. Dr. Augusto, 10 

Prof. Dr. Daniel Capitani e Profa. Dra. Josely Rimoli. As Atas da 01ª Reunião Extraordinária do CMG e 11 

da 02ª Reunião Extraordinária do CMG de 2023, foram aprovadas, com a solicitação da correção da 12 

linha 16 da pagina 01 da Ata da 01ª Reunião Extraordinária. Profa. Dra. Sandra iniciou a reunião 13 

agradecendo aos membros por sua última reunião deste Conselho, pelo trabalho realizado durante o 14 

período de mandato. E aproveitou para dar boas-vindas aos novos membros que participaram da reunião. 15 

Ordem do dia. Item, A01, referente ao Relatório de Atividades Docente de Profa. Dra. Carla Taviane 16 

Lucke da Silva Ghidini, período de 01/01/2020 a 31/12/2022, foi aprovado com a abstenção do relator. 17 

Item A02, referente ao Relatório de Atividades Docente de Prof. Dr. Daniel Henrique Dario Capitani, 18 

período de 01/01/2020 a 31/12/2022, foi aprovado com a abstenção do relator e interessado. Item A03, 19 

referente a solicitação para prorrogação da atividade simultânea solicitada pelo Prof. Dr. Eduardo Paiva 20 

Okabe, para atuar como consultor pesquisador na avaliação do desenvolvimento científico e tecnológico 21 

do projeto de pesquisa dentro do programa federal ROTA 2030, junto à Fundação de Desenvolvimento 22 

da Pesquisa - Fundep, no período de 30/03/2023 a 01/04/2024, até meia hora semanal, foi aprovado por 23 

unanimidade. Item B01, referente aos Resultados Eleições do Conselho Multidisciplinar de Graduação 24 

para representantes discentes, mandato de 2023 a 2025, foi aprovado por unanimidade. Item B02, 25 

referente a Recomposição do Conselho Multidisciplinar de Graduação para representantes docentes, 26 

mandato de 2023 a 2025, foi aprovado por unanimidade. Item B03, referente ao Regulamento para 27 

realização de estágios acadêmicos pelos alunos do curso de Administração Pública, foi aprovado por 28 

unanimidade. Item B04, referente a proposta de vagas da FCA para ingresso em 2024, destaco pelos 29 

membros. Profa. Dra. Lais comentou sobre as vagas extras de vagas olímpicas de Ciências do Esporte, 30 

e sobre a complexidade de atribuir matricula para os alunos em disciplinas sob responsabilidade do 31 

NGC. Solicitou aos cursos para se atentarem as vagas extras. Prof. Dr. Leandro Mazzei contextualizar 32 

sobre o pedido, o qual havia sido aprovado ano passado, mas foi indeferido pela PG. E explicou que essa 33 

seria uma nova tentativa, pois ainda não há certeza de deferimento por parte da PG. E caso de certo, 34 

comentou que nos próximos anos as vagas serão convertidas para vagas regulares. Após esclarecimentos, 35 

o item foi aprovado por unanimidade. Expediente: Referente ao item I, Informes Presidente CMG: Profa. 36 

Dra. Sandra comentou sobre ter engatilhado as demandas para os editais que são divulgados 37 

regularmente, como os Editais A. Editais Professor Especialista Visitante - Resolução GR-021/2022, e 38 

B. Editais ALEGRA. Solicitou que os antigos coordenadores repassarem as demandas aos novos 39 

coordenadores. Profa. Dra. Rosangela comentou sobre esses Editais e o que precisa já estar encaminhado 40 

para dar tempo de submissão e execução. C. Reuniões COMVEST, Profa. Dra. Sandra comentou sobre 41 

os coordenadores participarem dessas reuniões, pois é atribuição dos coordenadores de cursos de 42 
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graduação. D. Programa Mentoria, Prof. Dra. Juliana comentou sobre o programa da PRG, e as 1 

articulações entre calouros e instituição, e sobre haver um PAD cedido pela PRG. D. Participação dos 2 

coordenadores na disciplina NC022-Quartas Interdisciplinares. Profa. Dra. Sandra comentou sobre a 3 

parceria com as QIs e Sub. Permanente de Planejamento Pedagógico e Cultural. E sobre a reivindicação 4 

dos docentes de diluir os eventos do planejamento pedagógico e não estar junto com o planejamento 5 

estratégico da unidade.  E. Divulgação da próxima QI sobre acessibilidade. F. Conext, Profa. Dra. Sandra 6 

comentou que os representantes da Comissão de Extensão irão solicitar demandas aos novos 7 

coordenadores referentes a Curricularização de Extensão.  Item II, Informes Coordenadores: Reunião 8 

CCG, os coordenadores informaram que a Comvest irá enviar as estatísticas de ingresso d e2023. E que 9 

está em discussão o novo modelo de ingresso sobre o Vestibular Paulista. Item III, referente a solicitação 10 

de recurso financeiro: Por conta da prorrogação na Nova Lei de Compras, os itens foram discutidos. A. 11 

ENCEP (Paulo e Floriano). R$ 1.400,00 inscrição valor total. Prof. Dr. Daniel Suyama acrescentou ao 12 

item a solicitação para pagamento de taxa de inscrição para o B. Simpósio PAEE - R$ 1.200,00 inscrição 13 

valor total. Considerando a participação dos novos coordenadores. Após esclarecimentos, ficou definido 14 

que a aprovação será condicionada a haver verba e os coordenadores deverão indicar a alteração de 15 

prioridade dos itens previamente os itens já planejados. Ou seja, deverão indicar quais itens poderão ser 16 

substituídos pelo pagamento dessas taxas. Essa decisão foi aprovada por unanimidade. C. referente ao 17 

X-Culture, na Polônia, Prof. Dr. Eric e Prof. Luiz Gaio comentaram sobre a importância desse evento 18 

para os alunos de Administração. Ficou definido que os alunos poderão solicitar o recurso através do 19 

Edital, e esses pedidos serão apreciados em reunião oportuna, conforme consta em Edital 06 de Apoio 20 

ao Discente. D. Imersão em Brasília para o curso de Adm. Pública, profa. Dra. Juliana aproveitou para 21 

comentar sobre as diária que serão solicitadas pelos alunos e docentes, para o evento que ocorrerá em 22 

agosto/2023. E. ENEI, Adilce solicitou a palavra para comentar sobre a inscrição no Evento Nacional 23 

de Estudantes Indígenas, e a Profa. Dra. Sandra comentou que os alunos poderão solicitar também 24 

recurso financeiro através do Edital 06, seguindo os prazos estabelecidos.  Não havendo mais assuntos 25 

para tratar, a Presidente do Conselho, Profa. Dra. Sandra Francisca Bezerra Gemma, encerrou a 141ª 26 

Reunião Ordinária do Conselho Multidisciplinar de Graduação da FCA. E para constar, eu Bruna 27 

Fernanda Ribeiro Lopes, secretariei a reunião e lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na 28 

próxima reunião. Limeira, 12 de abril de 2023.   29 


